Deia – Larunbata, 2015eko urriaren 10a



ver en un plazo de tres meses. Si no contestara, habría otros seis meses para acudir al juzgado de lo contencioso-administrativo y "mientras los tribunales no se pronuncien el Ayuntamiento no podría hacer nada". Para el concejal de Bildu, Asier Intxausti, todo se reduce "a asumir que ha habido una mala gestión y el tema quedaría solucionado con el recurso de reposición, en definitiva, se trata de apoyarse en la figura de la lesividad". Es decir, que la administración considere perjudicial para el interés público un acto previamente dictado y, por tanto, se pida su anulación.

POCO TIEMPO La abogada recordó que el tribunal de cuentas está fiscalizando la labor municipal. A entender de los vecinos, el proceso está salpicado de negligencias, como que "el Consistorio no cobra por dos veces la deuda a la promotora Basaldi, que levantó los pisos de Errota, y les diera los permisos de construcción y que en el convenio que firmaron acordaran que el pago tenía que hacerse efectivo al de quince días de publicarse en el BOE". Inmobiliaria que posteriormente se declaró en concurso de acreedores. Los vecinos se quejaron, indignados de que "el Ayuntamiento no se haya preocupado de cobrar a la empresa y, sin embargo, se muestre tan ágil a la hora de exigirnos a nosotros cuando la solución no llega y disponemos de poco tiempo"

El alcalde, Joseba Urbieta, cuyo mandato comenzó tras las elecciones del pasado mes de mayo, prometió "ayudar a los vecinos en todo lo que pueda" en estas difíciles circunstancias y "estudiar también la propuesta presentada por Bildu", que se debatirá en citada sesión plenaria. Aunque el día concreto depende de la burocracia municipal, el jueves o el viernes se barajan como fechas más probables. Después de hora y media de reunión, dirigentes y vecinos volvieron a pisar la plaza de la discordia, que se situada frente al Avuntamiento.

Bilbao mantiene la ruta a Menorca durante el invierno

LOIU – Las Islas Baleares estarán más conectadas con Bilbao este invierno. La aerolínea low cost Vueling decidió prorrogar en invierno la ruta que tradicionalmente mantenía solo durante la época de verano. También aumentará de una a cuatro las conexiones semanales con Palma de Mallorca, compitiendo así de manera más eficaz con sus adversarias, Air Berlin v Air Europa, y en los días festivos de Navidad y el puente de la Inmaculada fletará aviones con Ibiza - A G A

Roban un bolso y lo tiran a la ría ante la presencia policial

BILBAO – Dos jóvenes de 18 años robaron ayer un bolso a una transeúnte que caminaba por Bilbao. Su plan falló pocos metros después cuando se cruzaron con la Policía Local y lanzaron en bolso al agua. Los bomberos lograron rescatar el objeto robado y la policía procedió a la identificación de ambos, según informaron fuentes municipales. – DEIA

Se lleva un ordenador portátil de una tienda

BILBAO - Agentes de la Ertzaintza detuvieron la tarde del miércoles a un joven de 28 años por sustraer un ordenador portátil en un centro comercial tras manipularle el dispositivo de alarma. Sobre las cuatro de la tarde, el servicio de seguridad de un establecimiento comercial de la capital vizcaina alertó a la Ertzaintza de que un individuo había salido huyendo a la carrera tras sustraer algún artículo. El joven fue detenido en la calle Ledesma. - DEIA

Detenido por sustraer una cartera de un bolso

GETXO – Una mujer denunció ante la Ertzaintza el pasado jueves la sustracción de una cartera y una gafas de un bolso cuando se encontraba en el interior de un pub en Getxo. Al parecer, la víctima observó cómo un varón introducia la mano en su bolso y salía huyendo del local. El presunto ladrón era conocido en la zona, por lo que, alertados, los ertzainas pudieron localizarlo y detenerlo ayer. – DEIA

El callejón de las botxerías



María Saiz, Jon Landeta, Agustín Markaide, Nekane Balluerka, Marisol Aguirre y Julián Pando inauguraron el curso de los tres másteres en el aula magna de Sarriko. Fotos: Pablo Viñas

El principio de las oportunidades

Por Marta Hernández

AS oportunidades pequeñas son el principio de las grandes empresas". Lo aventuraba Demóstenes. Y esas posibilidades aparecen cuando las agujas marcan cualquier hora en el reloj y abandonan su escondite en ese lugar al azar, por el que pasas siempre o por esa ruta que decides tomar justo ese día. En cualquier momento y en cualquier lugar. El germen de una empresa nace en buena tierra de cultivo. La semilla, la pequeña oportunidad, el principio, puede empezar, por ejemplo en un aula, en un aula magna. Así, las grandes empresas pueden ser el final de los cien estudiantes de los másteres de Gestión y Dirección de Empresas, de Marketing y Dirección Comercial, y de Emprendimiento y Dirección de Empresas de la UPV/EHU. Estos tres cursos se inauguraron ayer en la facultad de Sarriko, en su aula magna, de la mano de sus directo-res, María Saiz, Marisol Aguirre, Jon Landeta y Julián Pando. El decano de Ciencias Económicas y Empresariales, Arturo Rodríguez; la vicerrectora de Estudios de Posgrado y Relaciones Internacionales, Nekane Balluerka, y el presidente de Eroski, Agustín Markaide, que charló sobre su experiencia, también formaron en esta línea de salida académica.

El máster de emprendimiento echa a andar este año, mientras que los otros dos son los más antiguos de la universidad pública vasca (con 28 años, el de Gestión y Dirección, y 27, el de Marketing), Por delante, quedan 600 horas, distribuidas en las jugosas tardes



Alejandra Rodríguez, Tania Anuncibay, Elene Berreteaga y Lara González acudieron a la presentación del nuevo curso.

de los viernes y las mañanas de los sábados hasta diciembre de 2016. En el caso del primer curso, la media de edad de los estudiantes es de 39 años. "Son directivos, la mitad, ingenieros", indicó el decano de la facultad. El de Marketing está nutrido de "gente con experiencia, de unos 31 años" y el de emprendimiento –la vía de empezar desde cero– es el camino escogido por "los recién licenciados".

A todos ellos desearon suerte ayer el vicerrector del campus de Bizkaia, Carmelo Garitaonandia; el presidente de la Asociación de Graduados en el Máster en Gestión, Álvaro Ortega; la secretaria del máster, Maribel García, y la

Los másteres de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la UPV/EHU inician el curso jefa de la Unidad de Enseñanzas Propias, Nerea Elorrieta. Asimismo, acompañaron a los alumnos Eva Emmanuel, Andrés Araujo de la Mata, Óscar González, Ana Rodríguez, Erik Ruiz, Jesús Matey y Patxi Larizgoitia.

A DESPEGAR Entre los jóvenes que buscan sus pequeñas oportunidades se encuentran Alejandra Rodríguez, Tania Anuncibay, Ele-ne Berreteaga, Lara González, Ikerne Urzelai, Nere Sarasola, Carla Echeverría, Ainhoa Cancedo, Guillermo Santisteban, Jon Olariaga, Jonatan Castro, Iker Redondo, Janire Santamaría, Araitz Dacosta, Yaiza Anero, Leire Aurrekoetxea, Ane Arana, Javier Santos e Iñaki Laman. A ellos, y a un total de cien personas, les aguardan 600 horas de gestión, de dirección, de ordenadores y trámites, para alcanzar el destino de las grandes empresas. .